

PLATANENGRUPPE

Wochenrückblick von 09.. – 13. Okt. 2017



Eine kurze Woche und dennoch viel erlebt!

Die drei kurzen Tage brachten viel Aufregendes mit sich. An allen Tabs wurde eifrig weitergearbeitet.

Besonders über die neuen Englisch Aufgaben, haben sich die Kids gefreut!

Im Nachmittagsunterricht durften sich die Schülerinnen und Schüler musikalisch betätigen und konnten zum ersten Mal Boomwhackers ausprobieren.

In den Epochen durfte nun das zweite Team eine Seife herstellen und die Wachstafeln wurden fertiggestellt. Die Epoche „Römer“ ist nun beendet und wir sind gespannt, was in der neuen Geographie Epoche alles auf uns zukommen wird!

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:

Marlene, Karin, Lisa, Daniela, Florian



